

Vinculación con el sector productivo

Proyectos ESIA-Pemex

Experiencia, responsabilidad y cumplimiento se manifestaron al ser entregados los proyectos Pemex III y IV, que desarrolló exitosamente la ESIA Tecamachalco. Ambos trabajos servirán para regular y legalizar más de 3 mil 600 inmuebles que la paraestatal tiene a su cargo.

Durante la entrega, autoridades de Pemex señalaron que dichos proyectos darán seguridad jurídica a las propiedades inmobiliarias y permitirán cumplir con las regulaciones que exigen las autoridades locales, tales como licencias sanitarias, permisos de uso de suelo y licencias de construcción, entre otros.

En el trabajo del proyecto Pemex III se realizaron 134 planos arquitectónicos, 10 planos topográficos, nueve memorias descriptivas, seis expedientes de trabajo, 162 archivos en disco compacto y tres juegos de copias, tamaño doble carta, del total de planos, correspondientes a seis inmuebles ubicados en la ciudad de México, Salamanca, Guanajuato y Tula de Allende, Hidalgo.

En tanto, el trabajo de Pemex IV contiene 72 planos arquitectónicos, seis planos topográficos, cuatro memorias descriptivas, cuatro expedientes de trabajo, 82 archivos en disco compacto, tres juegos de copias tamaño doble carta por cada uno de los planos, correspondientes a cuatro inmuebles ubicados en la ciudad de México.

Es importante mencionar que particularmente en el proyecto Pemex IV, se reconoció el trabajo de la ESIA Tecamachalco por el esfuerzo extraordinario que realizó al concretar un trabajo que había iniciado la ESIA Zacatenco, la cual por situaciones técnicas no pudo terminar la encomienda.

Durante la entrega de los dos proyectos, los funcionarios de Pemex destacaron que el Instituto Politécnico Nacional demostró "que si un frente no puede avanzar, existe una escuela hermana que responde a los retos y que continúa hasta llegar a la meta, demostrando que autoridades, alumnos y maestros están dispuestos a dar más



Alumnos, profesores y autoridades de ESIA Tecamachalco, demostraron profesionalismo y responsabilidad.



Autoridades de Pemex señalaron que dichos proyectos darán seguridad jurídica a los inmuebles de la paraestatal.



Los ingenieros Jorge Ortiz Vázquez y Guillermo Robles Tepichín durante la entrega de material a CABIN II.



Exitosa terminación de los proyectos Pemex III y IV.

allá de lo que en determinado momento es el estándar de trabajo".

Las autoridades de Pemex subrayaron que el Politécnico demostró que entre sus escuelas hay unidad y fuerza para alcanzar las metas señaladas, y que la paraestatal continuará firmando convenios con el Instituto para la regulación de sus inmuebles.

En los eventos estuvieron presentes el director de esta unidad, ingeniero arquitecto Guillermo Robles Tepichín; el contador público Ismael Guillén Miranda, titular del área de Operación Inmobiliaria de la Unidad Corporativa de Administración Patrimonial de Pemex; el licenciado Wilebaldo Sánchez, coordinador de Proyectos; el ingeniero arquitecto Enrique Galicia Gaona, coordinador del proyecto Pemex III y el ingeniero arquitecto Mario E. Mauleón García, coordinador del proyecto Pemex IV, entre otras personalidades.

CABIN II

Asimismo, en relación con el convenio firmado entre la Comisión de Avalúos de Bienes Nacionales y la ESIA Tecamachalco, denominado "CABIN II", se efectuó la entrega del siguiente material: 196 planos arquitectónicos, 115 planos de instalación eléctrica, 107 planos de instalación hidrosanitaria y 418 archivos en disco compacto, correspondientes a 17 palacios federales, ubicados en diferentes zonas de la República Mexicana. Los trabajos permitieron mostrar las cualidades dentro del proceso formativo de nuestros alumnos con la adecuada participación de los profesores.

En la reunión se encontraban el ingeniero arquitecto Guillermo Robles Tepichín, director de la ESIA Tecamachalco; el ingeniero Agustín Domínguez Zerbóni, director general de evaluación de CABIN; el arquitecto Carlos Guzmán Pérez, director de edificios públicos de CABIN y el ingeniero arquitecto Mario Mauleón García, coordinador del proyecto CABIN II.

Finalmente, gracias al apoyo del Patronato de Obras e Instalaciones del IPN, a la Comisión de Avalúos de Bienes Nacionales y a Pemex, el servicio externo en la ESIA Tecamachalco se ha consolidado como una alternativa para generar ingresos y como una mejor opción para que los alumnos adquieran experiencia profesional ☺